

## ***PAES de Invierno: 378 estudiantes alcanzaron puntaje máximo***



El Ministerio de Educación destacó que los resultados de la Prueba de Admisión a la Educación Superior (PAES) de Invierno –realizada entre el 17 y 19 de junio–, que permite a los estudiantes guardar el puntaje para las postulaciones de enero de 2025, tuvieron mejor rendimiento que en noviembre pasado.

Según consignó El Mercurio, el subsecretario de Educación Superior Víctor Orellana destacó que “9 de cada 10 estudiantes que rindieron en invierno y cuentan con puntaje vigente del proceso anterior, subieron sus puntajes en alguna de las pruebas”.

“Esto significa que las y los estudiantes tendrán una mejor oportunidad que el año pasado para postular a las carreras de interés”, dijo sobre el proceso que rindieron 28.312 egresados de cuarto medio.

Pese a que el Mineduc no detalló públicamente los puntajes por prueba y establecimiento, la Universidad San Sebastián analizó los datos abiertos publicados por el Demre (Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo) y concluyó que el promedio de puntajes fue mejor que el año pasado.

En concreto, el promedio en Comprensión Lector fue de 648 puntos; Matemática 1, alcanzó 710; Matemática 2 de 466; Ciencia, 554, e Historia unos 571 puntos.

De esa forma, y en comparación con los registrados en noviembre de 2023, Matemática aumentó en 74 puntos, mientras que en Lectura bajó 24.